

Diputado Alexis Sepúlveda destaca avances para mejorar atención a agricultores del Maule tras reunión con DIPRES e INDAP

En una gestión enfocada en fortalecer la atención a la pequeña y mediana agricultura del Maule, el diputado Alexis Sepúlveda (Partido Radical) sostuvo una importante reunión con la Dirección de Presupuestos (Dipres) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP). El encuentro tuvo como prin-

cipal objetivo evaluar mejoras en el funcionamiento del servicio y en las condiciones laborales de sus funcionarios.

La cita, desarrollada en Santiago, contó con la participación de la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, y el director nacional de INDAP, Santiago Rojas Alessandri. Tras la

jornada, el parlamentario valoró los avances logrados: “Nos reunimos para ver de qué manera mejoramos el trabajo que realiza INDAP en el país, particularmente en la región del Maule, y cómo atendemos mejor a nuestros agricultores”.

Uno de los puntos destacados por el diputado fue la

concreción de un hito en materia laboral dentro del servicio: “Se ha logrado un hito histórico de poder mejorar las condiciones contractuales que tienen los funcionarios de INDAP, que pasan muchos años sin ningún crecimiento”, señaló Sepúlveda, subrayando la importancia de contar con un equipo más sólido

para dar respuesta a las demandas del mundo rural.

En esa línea, recalcó que estas acciones apuntan directamente a “mejorar el servicio que tenemos a nuestra pequeña y mediana agricultura campesina”, fortaleciendo así uno de los pilares fundamentales del desarrollo productivo en la región.